
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
Ist Dir auch schon aufgefallen, dass wir so ganz anders sind als alle anderen Lebewesen? Wir 
scheinen einen Quantensprung weiter zu sein, als alle anderen Lebenswesen. Mit der Evolution 
kann das nicht erklärt werden, wie auch mit der Sprache nicht. Auch die anderen Lebewesen 
kommunizieren und sind intelligent. 

Dass es ausserirdisches Leben gibt, darüber besteht kein Zweifel. Der Mars war früher ein blauer 
Planet, wie die Erde (neuste Forschungsergebnisse weisen klar darauf hin). Marsianer lebten 
darauf.  Doch der Plantet trocknete aus und durch ein riesiges Ozonloch verlor der Mars nach und 
nach seine Atmosphäre. Die Marsianer mussten ihren Planeten verlassen. Die flohen auf die Erde, 
wo es erst primitives Leben gab (einfache kleine Tiere und Pflanzen). 

Die Marsianer wussten, dass es auf der Erde genügend Ressourcen gab, um sogar gut leben zu 
können. Die Zeichen ihrer Landung sieht man heute noch. Nazca-Linien, Figuren, die wie 
Astronauten aussehen, Höhlenmalereien. Vieles was  Erich von Däniken fand, zeugt davon.  

Wir Menschen sind die Marsianer. Auf dem Mars gab es eine sehr ähnliche Evolution, wie auf der 
Erde, eben nur ein paar Millionen Jahre früher. Darum kann man fehlschliessen, dass der Mensch 
durch Evolution auf der Erde entstand. Wir sind alle Marsianer. Wir sind die Aliens. Warum kam 
noch niemand auf die Idee? Suche mal im Internet. Du wirst NICHTS finden. 


